

Laudio adapta la biblioteca a las necesidades de los usuarios

Laudio. El Ayuntamiento de Laudio ha realizado una inversión de 10.000 euros para adaptar a las necesidades planteadas por los usuarios las instalaciones de la biblioteca municipal. De hecho, a partir del próximo día 17, contarán ya con mesas electrificadas que permitirán a los estudiantes navegar con sus propios ordenadores portátiles gracias a la conexión a internet por cableado y la instalación de enchufes eléctricos.

'La zona tendrá capacidad para 42 personas. También se van a renovar las sillas para que sean más cómodas y todo ello con el objetivo de modernizar estas dependencias y adaptarlas a las nuevas metodologías de estudio y consulta', avanzó ayer el concejal de cultura, Fontso Larrazabal.

Lo que ya ha sido remodelado y renovado es el espacio dirigido a la población infantil 'con la instalación de mobiliario mucho más acorde a sus gustos y necesidades', indicó Larrazabal. Esta zona cuenta ya con tres nuevas mesas y sus correspondientes juegos de sillas, muebles con estanterías móviles para hacer más fácil el acceso a los libros, llamativas moquetas, sofá e incluso colchonetas.

Era una actuación muy necesaria y demandada para hacer la biblioteca más atractiva y cómoda para los más pequeños ya que es un tipo de usuario que está aumentando considerablemente gracias al programa de lectura Bulerretik Mintzora puesto en marcha en Laudio hace dos años.